

# Hellsing

## Walters Nichte

Von Owl\_of\_the\_Arcane

### Kapitel 3: Lady Integral Wingates Hellsing

#### Lady Integral Wingates Hellsing

Mit einem beruhigenden Lächeln führte ihr Onkel das schwarzhaarige Mädchen unter einem Regenschirm zum Herrenhaus und schloss die große Tür mit einem kleinen Messingschlüssel auf , der an einem Schlüsselbund mit mindestens fünf weiteren Schlüsseln hing. Mit zögernden Schritten betrat sie die ruhige und schlicht eingerichtete Eingangshalle , die von einem kleinen Kronleuchter erhellt wurde. Sarah fragte sich , wer wohl alles hier leben mochte , denn das Gebäude war riesig , sogar noch größer als es von Außen ausgesehen hatte. Schweigend besah sie sich die neue Umgebung als sie der schwarzhaarige Butler durch das Haus führte und seine Schritte zu dem Arbeitszimmer der Hausherrin lenkte. Leicht klopfte er an , doch der gedämpfte Laut hallte in der Stille des Hauses unnatürlich laut durch die Flure.

"Herein !" rief eine Frauenstimme und der Aufforderung folgend öffnete Walter die Bürotür und gab seiner Nichte zu verstehen einzutreten. Diese atmete tief ein und betrat das diffuse Zimmer , welches einige Regale mit Büchern und einen Arbeitstisch mit Stuhl beherbergte. Auf dem Stuhl saß eine junge Frau von knapp vierundzwanzig Jahren mit blondem Haar und schaute sie durch ihre klaren Brillengläser an. Ihre Müdigkeit abschüttelnd stand sie auf und bedeutete dem Neuankömmling näherzutreten und platzzunehmen.

"Willkommen auf dem Hellsing-Anwesen . Mein Name ist Integral Wingates Hellsing , ich bin die Herrin dieses Hauses" , stellte sich ihr Gegenüber vor und musterte das schwarzhaarige Mädchen vor ihr mit ihren kalten , stahlblauen Augen , die ganz anders waren als die warmen , freundlichen Augen Sarahs. Höflich und leicht befangen in dieser ungewohnten Umgebung stellte sich Sarah sich vor und nannte den Grund für ihre Anwesenheit. Die Hausherrin nickte nur und verschränkte ihre Hände.

"Während ihres Aufenthaltes hier gelten für sie einige Regeln , an die sie sich zu halten haben" , sagte Lady Integral streng und wartete , ob das Mädchen ihre Worte verstanden hatte . Als Antwort erhielt sie ein Nicken.

Im Folgenden erklärte sie ihr die Regeln und ermahnte sie nochmals diese einzuhalten andernfalls könnte es für sie sehr ungemütlich werden. Mit einem leicht flauen Gefühl in der Magengegend verließ Sarah wieder das Arbeitszimmer und ließ sich von ihrem Onkel ihr Zimmer zeigen. Inzwischen hatte die Hausherrin Besuch von einem der ungewöhnlichsten Hausbewohner erhalten. Ein schwarzhaariger Mann in einen roten Ledermantel gekleidet stand nun hinter ihr und lachte leise.

"Ein intressantes Mädchen" , murmelte er und entblösste dabei seinen spitzen Fangzähne , eines der deutlichsten Attribute eines Vampirs.

Seine Herrin schwieg nur und drehte sich dann nach einer Weile zu ihm um . während ein mahrender Blick in ihren Augen funkelte.

"Wo denkt ihr hin ? Ich kenne meine Aufgaben...." , sagte der Vampir mit Namen Alucard amüsiert.